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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0597/2021 )

Eingereicht am 10.03.2021 um 12:46 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Grundschule Grimsehlweg räumliche Problemstellungen

In einem offenen Brief an den Bezirksrat Bothfeld-Vahrenheide stellt die Schulleiterin 
vielfältige Fragen und Beanstandungen zur Grundschule Grimsehlweg an den Bezirksrat.

Diese Fragen können vom Bezirksrat nur teilweise beantwortet werden.

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:
0. Reichen für die stark ansteigenden Schülerzahlen die vorhandenen Räumlichkeiten 

und Toiletten aus, wenn nein, wie sehen die zeitlichen Planungen für 
Verbesserungen aus?

0. Wann kann konkret mit WLAN in der Schule gerechnet werden , warum wird 
Eigeninitiative der Schule zur WLAN Installation untersagt?

0. Welche konkreten Lösungen sieht die Verwaltung für räumlichen Erweiterungen für  
den Bereich PC Ausbildung, Sprachförderunterricht und Sonderpädagogische 
Grundversorgung vor und ist es vorgesehen den Schulhof wenigstens teilweise zu 
beschatten, wenn nein, warum nicht?
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